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招男女工作人员数名

四联房产诚聘
房产销售 10 名，有无经
验均可，有意者到公园里
8 幢 7 号阿庆嫂边总店应
聘 13516980998

招房产会计
4671 驻 外 地 工 作
18006505522,680556

招 聘
4692 杜山头小学因工作
需要，招聘厨师一名，会
做早点的优先，要求年龄
55 周岁以下，身体健康，
责 任 心 强 。 周 老 师
13819908922,628922

招车间主任
4711 滑板、滑板车车间
主任一名，熟悉本行业，
女性也可13858933768

招幼师
4739,13506795759,512959

诚聘会计
4745,1名13967936822

高价收购旧发电机
电话：13588613758

磁力片
4582 本公司专业生产磁
力片散件，望有意购买者
来电询价，联系人：胡小姐
18857973377,731008

喷塑流水线转让
4687 正常生产中喷塑流
水 线 转 让 ，联 系 电 话 ：
18767971376,523376

快餐店转让
4693,13588602177,592177

急寻餐饮业合伙
4714 因急需周转，急寻
旺铺投资合伙人，品牌口
碑过硬18868529130

塑料机二台转让
4716,13858940257,767194

灯具店转让
4754古山13857953353

锅厂加工或出租
4768 自动喷漆清洗喷沙
加工，电话：13588616804

收发电机和设备
4771租发电机13588608700

足浴店转让
4778 经营中的足浴店转
让，客源稳定，有意者联系
13566759878,529878

门窗配件厂转让
4789 注塑机 5 台，塑料模
具 140 套 ，产 品 销 往 全
国，接手可生产，整体转
让，电话：13735709944

公 告
4675 兹有潘卫星坐落在
东城城东路 193 号、195
号的房屋，钢混结构，建
筑面积 556.82 平方米，证
号为东城字第 00007748
号的《房屋所有权证》遗
失，声明作废，现潘卫星
户 已 向 本 会 申 请 补 发 。
如有异议者，请在 30 天
内向本会提交书面异议
报告及产权证件。特此
公 告 ，举 报 电 话 ：
87101626
永康市房地产管理委员会

2015年8月6日
声 明

4770 浙 GP737H 遗失商
业 险 保 单 号
11212033980020990391，
保 单 流 水 号
PCC010006141200478768

强 制 险 保 单 号
11212033900061470467，
保 单 流 水 号
PCC510001141200768852

声明作废。
声 明

4763 杨勇遗失税务登记
证（正、副本），浙税联字：
5105258207074750007A

声明作废。

永康影城

□记者 张赤奎

本报讯“我们推出了‘唐先大讲

坛’，镇干部每周轮流上台发言，垃圾

分类是必讲内容。”

“垃圾分类推进过程中，思想认识

很难统一。因此，宣传发动是关键，也

是难点。”

在 18 日召开的全市“三治四化”

交流推进会上，花街、唐先、古山、芝英

等镇街负责人在交流经验、晒成绩的

同时，不忘自揭“家丑”。市委副书记

蒋金红要求，要通过深入推进“三治四

化”，让农村面貌尽快尽早发生根本性

改变。

截至17日，我市农村生活污水治

理项目实际开工 299 个，基本完工 52

个，其中管网施工进度较快，半数镇街

区已完成了工程量的50%以上；312个

村启动垃圾分类减量工作；目前已有58

个村申报美丽乡村创建工作；完成农房

改造2500户，龙山镇梅陇、石柱镇塘里

列入省美丽宜居示范创建村。

在推进“三治四化”工作过程中，

各镇街区结合实际情况，创出了特色

和亮点，如唐先镇专门抽调10名干部

集中精力拆违，着力低效用地开发；古

山镇按照不留死角、不留盲区的要求，

推进农村生活污水治理；芝英镇针对

集镇和农村的实际情况，分别采取市

场化运作和以奖代补的形式，推进治

脏工作；花街镇在前期试点的基础上，

探索出农户分类、保洁员上门收取、农

户分类沤肥返田等三种垃圾分类模

式。

“通过‘三治四化’，唐先治出了环

境效益和经济效益，古山治出了小城

市雏形，芝英治出了镇村新貌，花街治

出了人与环境和谐共处。”蒋金红对各

镇街区“三治四化”工作取得的成绩给

予肯定。他要求进一步营造舆论氛

围，进一步加大工作力度，“三治”同

步，做到串点成线、连线成片，进一步

打造亮点特色，将“三治四化”工作向

规范化、标准化推进。

蒋金红在“三治四化”交流推进会上要求

尽快尽早彻底改变农村面貌

专家“把脉”
芝英影视产业
□记者 张赤奎

本报讯 18 日，横店影视文化产

业实验区党工委副书记、管委会副主

任陈南征及横店影视城影视专家一

行，为芝英镇影视产业发展“把脉”。

市领导陈立新、叶新、陈慧瑛陪同。

“文化底蕴深厚，很有历史感。”刚

走进思文公祠，专家组一行就发出了这

样的感叹。谷贻堂、方塘公祠、屏山公

祠、婆婆厅等一字排开，加上错落有致

的古民居，芝英形成了较完整的古建筑

群。

“横店的影视产业已经相当成熟，

但人文和山水资源匮乏，急需向周边

辐射。”陈南征抛出“橄榄枝”，建议芝

英镇根据影视拍摄、旅游景点和文物

保护之间的联系和差异，进一步明确

定位，根据不同需求，对现有资源进行

差异化改造提升、开发利用，并对古镇

历史文化、民情风俗进行挖掘整理，按

照时间轴将古镇历史串联起来，形成

古镇特有的历史“剧本”。

□记者 秦艳华

本报讯 18 日，行业协会商会与

行政机关脱钩全国电视电话会议召

开，安排部署行业协会商会与行政机

关脱钩工作，明确提出将选择 100 个

全国性行业协会商会开展脱钩第一

批试点，力争在 2016 年 6 月前完成。

市领导蒋金红、陈美蓉在我市分会场

参加。

会议指出，此次脱钩的主体是各

级行政机关与其主办、主管、联系、挂

靠的行业协会商会。会议表示，根据

中办、国办7月初印发的《行业协会商

会与行政机关脱钩总体方案》，明确

月底前将选择100个左右全国性行业

协会商会开展脱钩第一批试点，2016

年 6 月底前完成。2016 年总结经验、

扩大试点，2017 年在更大范围试点，

通过试点完善相应的体制机制后全

面推开。

据悉，我市有行业协会、商会 45

家，其中行业协会 38 家，商会 7 家。

近年来，我市根据上级要求严格实施

相关制度，采取事前、事中、事后的方

式进行监督，所有新成立的行业协

会、商会，在人、财、物等方面独立于

行政机关，同时在每年的 4 月份都要

开展年检，通过审查年检资料和现场

检查的方式进行事中、事后监督。通

过有效督管，实现了行业协会商会与

行政机关真正脱钩，促进我市行业协

会、商会健康、规范、有序的发展。

行业协会商会与行政机关脱钩
明年6月底前完成第一批试点

西溪影视旅游
文化节开幕
□记者 林群心 见习记者 康华 杨成栋

本报讯 18 日上午，西溪影视旅

游文化节开幕式在西溪镇寺口影视基

地举行。市委副书记蒋金红，市委常

委、宣传部部长朱世道，副市长陈慧瑛

出席了开幕式。

开幕式后，绘声绘色的“永康侬讲

大话比赛”精彩上演，参赛选手化身相

声演员，惟妙惟肖的表演引得全场爆

笑连连，同时进行的还有寺口美食节、

马术表演、古筝弹唱等。

□记者 颜元滔 通讯员 胡宇锋

本报讯 近日，由农发行永康市支

行支持的330国道永康段改建工程中

长期贷款正式获批，金额 33 亿元，贷

款期限 20 年（含宽限期 3 年），采用政

府委托代建模式。

据了解，该项目是农发总行截至

目前审批的全国县级市中最大的单笔

农村路网项目，从支行评估逐级到总

行最终审批仅用了两个月。项目的成

功获批是该行进一步强化政策性职

能，实施“两轮驱动”业务发展战略的

有效体现，同时标志着该行在支持农

业农村基础设施建设领域迈上了一个

新台阶。

为 进 一 步 履 行 政 策 性 银 行 职

能，更好的发挥农业开发性金融在

“稳增长、调结构、惠民生”中的重要

作 用 ，农 发 总 行 近 期 新 增 加 了“ 改

善 农 村 人 居 环 境 建 设 贷 款 ”“ 县 域

公 共 基 础 设 施 建 设 贷 款 ”“ 农 业 综

合 开 发 贷 款 ”以 及“ 易 地 扶 贫 搬 迁

贷 款 ”等 政 府 类 项 目 贷 款 品 种 ，同

时进一步优化了贷款期限和利率。

其 中 ，水 利、农 村 路 网 以 及 特 许 经

营贷款等最长期限可达 30 年；农业

基础设施建设贷款以及农业开发贷

款等最长期限可达 20 年；农村土地

整治和农房改造贷款最长期限可达

15 年，个别品种贷款利率可在人民

银 行 同 期 同 档 次 基 准 利 率 上 下 浮

10%-20%。

农发行强化政策性职能，实施“两轮驱动”业务发展战略

33亿贷款支持330国道永康段改建

加强青少年
毒品预防教育
□记者 颜元滔

本报讯 18 日，全国青少年毒品

预防教育工作视频会议召开，市委常

委、公安局局长陈曙初在我市分会场

参加。

会议指出，加强青少年毒品预防

教育，是今后 3 年全国禁毒工作的重

要任务，相关部门要切实把青少年毒

品预防教育 3 年规划组织好实施好，

努力从源头上减少新吸毒人员的滋

生。

目前我市有在册吸毒人员 1400

多人，35 周岁以下的人群吸毒数占

75%。接下来，我市将切实加强学校

毒品预防教育，通过落实教学计划、

师资、大纲、课时、教案“五落实”，进

一步提高全市中小学生禁毒知识普

及率。持续推进禁毒“防火墙”行动，

进一步抓好娱乐场所、经营服务场所

等各项禁毒防范措施的落实。

楼顶广告楼顶广告
专项整治专项整治

1717 日日 ，，我 市 楼 顶我 市 楼 顶

广告专项整治拉开序广告专项整治拉开序

幕幕。。图为望春路上一图为望春路上一

楼顶广告牌被拆除楼顶广告牌被拆除。。
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